



OPORTUNIDAD TECNOLÓGICA

Alberto Holgado es alumno del máster que imparte la Escuela Politécnica de la USAL

M.R. / ÁVILA

Con 24 años y tras diplomarse en ingeniería técnica en la Escuela Politécnica que la Universidad de Salamanca tiene en Ávila, Alberto Holgado decidió seguir siendo alumno del centro matriculándose en el máster 'Geotecnologías Cartográficas en Ingeniería y Arquitectura', del que le quedan «dos asignaturas y el proyecto». Aunque aún no lo ha terminado, está «satisfecho» con lo que le ha aportado el posgrado porque ha encontrado en él lo que buscaba: «Ampliar conocimientos, ya que aquí en Ávila no se imparte la ingeniería superior y yo quería se-

guir mis estudios, entre otras cosas porque el mercado laboral no es muy alentador», confiesa este joven ingeniero. Eso sí, lo que más valora del máster es que «te permite aplicar los conocimientos a las nuevas tecnologías» utilizando «equipos de última generación», subraya. Y es que para cualquier profesional de la ingeniería resulta imprescindible estar al día en cuestiones técnicas y «el gran salto tecnológico lo vemos completo en el máster», mientras que en los estudios universitarios anteriores se ofrece un acercamiento más superficial, utilizándose «equipos más antiguos», apunta.



Isabel Uzabal cursó el máster de Bioética de la UCAV en su primera edición./ D. C.